

Liebe Mitglieder von CSU, Frauen Union und JU Auerbach,



Hinter uns liegt ein arbeits- und erfolgreiches Jahr 2009. Durch viele Aktivitäten konnten wir die Medien und unsere Mitbürger auf uns aufmerksam machen. So sorgten unser „Kinderwagen“ beim Faschingsumzug in Auerbach und die Ramadama-Aktion vor dem Weißen Sonntag für großes Aufsehen. Großen Zuspruch fanden auch unsere Beiträge zum Ferienprogramm der Stadt Auerbach, bei dem wir mit „Mast- und Schottbruch“, „Apfelpressen“ sowie die Frauen Union mit „Kinderflohmarkt“ und „Brotbacken“ vertreten waren. Auch die beiden Wahlkämpfe 2009 forderten unseren ganzen Einsatz. So veranstalteten wir einen Europastammtisch mit Barbara Fellner und einen Firmenbesuch mit MdEP Albert Deß im neuen Kompetenzzentrum der Firma Gnan. Auch im Bundestagswahlkampf waren wir aktiv. Neben mehreren Infoständen zusammen mit den Bundestagskandidaten Alois Karl und Patrick Fröhlich veranstalteten wir noch einen Stammtisch mit Patrick Fröhlich und eine Ortshauptversammlung mit Staatssekretär Dr. Marcel Huber als Gastredner. Den Rudersaal füllten wir erneut bis zum letzten Platz, als Dr. Ebo Rau über die Selbstheilungskräfte referierte. Unser Stammtisch der Schwarzen hat sich zwischenzeitlich fest etabliert und ist immer gut besucht. Unsere Informationsplattform, der Infobrief, findet auch bei anderen Orts- und Kreisverbänden große Beachtung, ebenso wie die jetzt von mir nicht aufgezählten Aktivitäten.

Im Dezember 2009 hatten wir die Vorstandschaft der CUU zu einem Gespräch eingeladen. Leider wurde dieses Treffen vom stellvert. CUU-Vorsitzenden Hans Kaiser aus zeitlichen, organisatorischen und personellen Gründen für 2009 abgesagt. Wir werden deshalb gleich zu Beginn des neuen Jahres dieses Thema weiterverfolgen. Wie unten ersichtlich werden wir unsere Aktivitäten auch 2010 fortsetzen.

Die Weltwirtschaftskrise überschattete 2009 das Leben auch in Auerbach. Viele von uns waren gezwungen kleine, aber auch große Einschnitte in Ihrem Leben zu erdulden. Die Frage ist, wie kommen wir aus der Krise und was setzen wir dagegen. Vielleicht ist es der Wunsch nach neuen Maßstäben für mehr sozialen Zusammenhalt in der Gesellschaft. Maßstäbe wie: Maßhalten, besseres Haushalten oder sich mit einem Leben nach Maß arrangieren. Reaktivierung eigener Ideen und Initiativen. Nicht nur Vorbilder suchen sondern vorbildlich durchs Leben gehen. Sich Rückbesinnen auf eigentliche Werte: Reichtum durch Gesundheit, Freunde und familiäre Beziehungen.

Der gesellschaftliche Zusammenhalt prägt auch die Politik in unserem Land. Die CSU in Auerbach wird sich nicht nur in politischen sondern auch in vielen gesellschaftlichen Bereichen nach diesen Maßstäben orientieren. Ich wünsche Ihnen allen ein gesundes und freundschaftliches sowie ein erfolgreiches Jahr 2010 - besten Dank!

Die Weltwirtschaftskrise überschattete 2009 das Leben auch in Auerbach. Viele von uns waren gezwungen kleine, aber auch große Einschnitte in Ihrem Leben zu erdulden. Die Frage ist, wie kommen wir aus der Krise und was setzen wir dagegen. Vielleicht ist es der Wunsch nach neuen Maßstäben für mehr sozialen Zusammenhalt in der Gesellschaft. Maßstäbe wie: Maßhalten, besseres Haushalten oder sich mit einem Leben nach Maß arrangieren. Reaktivierung eigener Ideen und Initiativen. Nicht nur Vorbilder suchen sondern vorbildlich durchs Leben gehen. Sich Rückbesinnen auf eigentliche Werte: Reichtum durch Gesundheit, Freunde und familiäre Beziehungen.

Der gesellschaftliche Zusammenhalt prägt auch die Politik in unserem Land. Die CSU in Auerbach wird sich nicht nur in politischen sondern auch in vielen gesellschaftlichen Bereichen nach diesen Maßstäben orientieren. Ich wünsche Ihnen allen ein gesundes und freundschaftliches sowie ein erfolgreiches Jahr 2010 - besten Dank!

Wir gratulieren:

Zwei unserer Mitglieder feierten Geburtstag. Helmut Haberberger am 22. Dezember seinen 60. und Richard Rupprecht am 28. Dezember seinen 65. Geburtstag. Eugen Eckert bzw. der Ortsvorsitzende Helmut Zerreis überbrachten für den Ortsverband die Glückwünsche und überreichten ein Präsent.

Übrigens planen wir schon jetzt für 2010:

- | | |
|---------------------------|-------------------------------|
| ✓ Fastenessen | ✓ Ramadama |
| ✓ politischer März | ✓ Teilnahme am Ferienprogramm |
| ✓ Truppenübungsplatzfahrt | ✓ und noch vieles mehr! |
| ✓ Grillfest | |
| ✓ Wochenendfahrt | |

Termine:

- **15. Januar 2010 / 20.00 Uhr** Stammtisch der Schwarzen im Gasthaus Deml, Auerbach
- **23. Januar 2010** Besuch der Prunksitzung mit Landrat Richard Reisinger
- **29. Januar 2010** Faschingsball des CSU-Kreisverbandes Amberg-Sulzbach im Gasthaus Aschenbrenner, Paulsdorf
- **31. Januar 2010** Neujahrsempfang des CSU-Kreisverbandes Amberg-Sulzbach im Gasthaus Nägerl, Illschwang
- **19. Februar 2010 / 19.45 Uhr** Fastenessen der CSU Auerbach im Kolpingzimmer